



3475

1- 14 de enero, 1983, 16 VIII 84.

## Dorfman retornó ayer a Santiago de su re-exilio

El escritor y periodista Ariel Dorfman retornó ayer del re-exilio acompañado de su pequeño hijo de ocho años, Joaquín. En el aeropuerto dijo estar enormemente agradecido de las muestras de solidaridad "que de alguna manera permitieron mi regreso al país".

"El gobierno nunca me avisó porque no podía volver a Chile la primera vez. El gobierno nunca explicó, luego, por qué pude regresar a Chile en agosto de 1983. El gobierno nunca explicó porque no pude volver por segunda vez y ahora tampoco el gobierno ha dado ninguna explicación de por qué me ha vuelto a permitir entrar", dijo.

"Una dictadura precisamente nunca es explicable, no se sabe lo que se está haciendo. Este es un gobierno de represión no pública

en el sentido de que su represión es secreta y privada y en la forma por la cual trata a los ciudadanos y no tenemos ningún 'derecho', añadió.

A Dorfman el gobierno le levantó la prohibición de ingreso el martes, junto con otras veinte personas. Al escritor se le había levantado el exilio en 1983.

También aseguró que se inscribirá en los registros electorales, "con el fin de ver la posibilidad en el futuro, si es que ésto llega a ocurrir, de poder votar en elecciones libres, secretas y universales por los legítimos representantes del gobierno chileno".

El periodista fue esperado en Pudahuel por diferentes personalidades, entre ellas el presidente de la Sociedad Chilena de Escritores, Poli Délano.

000203174

**Dorfman retornó ayer a Santiago de su re-exilio [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dorfman retornó ayer a Santiago de su re-exilio [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)